

Der Gründauer

GRÜNDAU

SPD

Aktuelles aus Gründau und der Gemeindevertretung | Ein Informationsschreiben der SPD Gründau

Kompostierung in Lieblos: Wie geht es weiter?

Lieblos. Susanne Simmler, erste Kreisbeigeordnete, verkündet die vorübergehende Einstellung der Kompostierung von Haushaltsbioabfällen in der Liebloser Kompostierungsanlage. Im Juni beantragte die SPD-Fraktion die Überprüfung der Betriebsgenehmigung der Anlage, jedoch darf diese weiter betrieben werden, wie das Regierungspräsidium Darmstadt nun mitteilt. Laut Simmler ist die Begründung für die Stilllegung die andauernde Fliegenplage in Gründau. Gleichzeitig sollen zukünftige Nutzungsmöglichkeiten der Anlage geprüft werden. Die Möglichkeiten hierbei wären (a) ein geschlossenes System, (b) ein reiner Umschlagplatz oder (c) ein Umbau zu einer geschlossenen Vergärungsanlage. Letzteres würde ermöglichen die Bioabfälle zur Energiegewinnung zu nutzen. Die Überprüfung dieser Alternativen wird nun vom Kreis durchgeführt.

Den „Gründauer“ künftig per E-Mail erhalten:



Liebe Gründauerinnen liebe Gründauer,

Die Zeit der Sommerferien ist zu Ende und wir hoffen Sie konnten zwischendurch ein paar freie Tage genießen. Die vergangenen Wochen waren geprägt von vielen Sonnenstunden und wenig Regen. Das hat auch in diesem Jahr zwei wichtige Ziele verdeutlicht: Die Wasserversorgung in trockenen Zeiten sichern und gleichzeitig die Sonnenenergie für eine unabhängige Energieversorgung nutzen. Für die Sicherung der Wasserversorgung gilt es nun zukunftsfähige Wasserversorgungskonzepte zu entwickeln. Hier sind wir gemeinsam als Gemeinde gefragt. Ein gemeindeeigener Photovoltaikpark ist bereits seit der letzten Ausgabe des „Gründauer“ eines unserer Ziele. Dieser wird uns die Möglichkeit geben die Sonnenenergie noch stärker zu nutzen. An der Umsetzung eines Gründauer Photovoltaikpark arbeiten wir aktuell mit Hochdruck. Gemeinsam wollen wir unsere Gemeinde zukunftsfähig machen.

Nun wünschen wir Ihnen viel Spaß beim Lesen unserer neuen Ausgabe des „Gründauer“.

Ihr Michael Neuner, Vorsitzender SPD Gründau





(Beim Bürgerfest 50-Jahre Gründau in Lieblos (v.l.n.r.): Hans-Jürgen Michl, Lisa Gnadl (MdL), Susanne Springer, Leyla Michl, SPD-Fraktionsvorsitzender Matthias Springer, Langenselbolder Bürgermeister Timo Greul und Andreas Hofmann (Vorsitzender SPD MKK))

Weitere aktuelle Themen in der Gemeindevertretung

- Gründau erhält Förderung vom Land Hessen für die Erstellung eines Wasserkonzeptes. Im Fokus stehen dabei Maßnahmen zum Grundwasserschutz und der nachhaltigen Nutzung von Wasser.
- Spielplatzentwicklung: Der Spielplatz in Lieblos (Oberfeldstraße) wurde saniert - neue Spielgeräte wurden angeschafft und alte Geräte renoviert.

Termine

Herzliche Einladung zum SPD Sommerfest am 24. September am Dorfgemeinschaftshaus in Niedergründau mit Grillen und Live-Musik ab 17.30 Uhr.

Wo drückt der Schuh?

Bei Fragen, Anregungen oder einem ganz persönlichen Anliegen, schreiben Sie uns gerne per E-Mail an:

vorstand@spd-gruendau.de

Gründauer Solarpark

Die momentanen Krisen sind für uns alle spürbar und stellen uns auch als Gemeinde vor neue Herausforderungen - eine davon ist die Energieversorgung. Wie können wir als Gemeinde nachhaltig, sicher und unabhängig Energie gewinnen? Mit dieser Frage haben wir als Gemeindevertretung uns bereits 2019 beschäftigt und die Nutzung von Dachflächen auf gemeindlichen Liegenschaften für Photovoltaikanlagen beauftragt. Jedoch stehen wir damit nur am Anfang unserer Bemühungen. Mit dem Gründauer Photovoltaikpark könnten bis zu 60% des Gründauer Strombedarfs abgedeckt werden. Diese Abdeckung würde mit einzelnen Dachflächen nicht erreicht werden. Für den Gründauer Photovoltaikpark kommen 3 Flächen mit insgesamt 16 Hektar in Frage. Im weiteren Verfahren prüft die Gemeinde die Rahmenbedingungen für den Solarpark. Innerhalb des Verfahrens gilt es alle Gründauerinnen und Gründauer einzubinden. Gleichzeitig erfordert ein solches Projekt die Zusammenarbeit aller Parteien.

„Für ein Projekt dieser Größenordnung braucht es Mut. Die SPD wird sich für die Umsetzung dieses Vorzeigeprojekts einsetzen und Gründau einen weiteren Schritt in Richtung Energieunabhängigkeit bringen“, so der SPD-Fraktionsvorsitzende Matthias Springer.

Mit Lisa Gnadl beim Backfest in Hain-Gründau



(Vor dem Backhaus (v.l.n.r.): Detlef Göddel, Heinz Weinel, Michael Neuner, Landtagsabgeordnete Lisa Gnadl, Matthias Springer)

Gemeinsam mit der Landtagsabgeordneten Lisa Gnadl besuchte die SPD Gründau das Backfest in Hain-Gründau. Lisa Gnadl ist dreifache Mutter und bereits seit 2008 Mitglied des hessischen Landtags. Zu ihrem Wahlkreis wird ab nächstem Jahr auch Gründau gehören. Die gebürtige Wetterauerin möchte auch im kommenden Jahr für den Landtag kandidieren und freut sich auf die Zusammenarbeit mit Gründau.

